

## Présence transfigurante

Et il advint, comme il priaït, que l'aspect de son visage devint autre, et son vêtement, d'une blancheur fulgurante.

Évangile selon saint Luc, chapitre 9, versets 29

Seigneur, comme Pierre, Jacques et Jean, j'ai vécu récemment une manifestation de ta présence transfigurante. Nous étions à Lourdes avec un groupe d'enfants handicapés, dont mon fils Quentin. Un matin, réunis dans une chapelle, nos enfants recevaient tour à tour le sacrement des malades donné par un prêtre. L'intensité touchait à son comble. Chaque enfant, meurtri dans sa chair ou son intelligence, te rencontrait de façon très perceptible. Je résistais pour ne pas fondre en larmes. Tu étais là au milieu de nous. À Lourdes, Quentin et moi avons vécu des moments de joie intense. Il n'y avait plus de personnes malades, handicapées ou bien portantes, mais un peuple d'hommes, de femmes et d'enfants, portant chacun sa misère, et unis par une force surnaturelle d'où jaillissaient amour, joie, bienveillance.

Comme à Pierre, Jacques et Jean, tu nous as fait goûter à une expérience divine.

Je crois, Seigneur, que tu nous invites à vivre une transformation intérieure qui nous conduira, le jour où nous te verrons, à être transfigurés nous aussi par ton amour, ta paix, ta joie. Cette expérience, tu nous permets de la vivre dès aujourd'hui. Oui Seigneur, tu nous invites à vivre de manière incarnée l'action de ton Esprit saint qui agit manifestement en nous et nous transforme. Il suffit que nous nous laissions faire, que nous te remettions toute notre vie, nos attachements, nos faiblesses. Donne-nous de venir puiser en toi, chaque jour, ta paix, ton amour, ta force, ta charité.

Mon Dieu, je te rends grâce.